



10.- 12. Dezember 2010

Hesse hat über dreißig Märchen geschrieben. Sie legen ein bewegendes Zeugnis ab von seiner spirituellen Suche. Die von ihm gestalteten Motive wie Blume, Vogel, Berg, Baum, Paradies weisen zurück auf ein vorrationales magisches Erleben, das noch heute fasziniert. Die von ihm gefundenen Lösungen für die Überwindung der antagonistischen Kräfte verbinden Hesses Märchen mit seinen Aquarellarbeiten. Es geht darum, einen Weg von der Dunkelheit ins Licht zu finden. Auf die Verbindung von Malerei und Märchen wird besonderen Wert gelegt. Hesse hat ja einige seiner Märchen illustriert.

Es ist nicht beabsichtigt, Märchen zu schreiben. Aber das Studium der Märchen von Hesse kann die eigene Inspiration beflügeln.

Leitung: Dr. Johannes Heiner, Literaturwissenschaftler

Anfragen und Anmeldung: Evang. Bildungszentrum Hesselberg

91726 Gerolfingen Tel.09854-100

Unterkunft, Verpflegung und Seminargebühr: EZ 174.50 €, DZ 165.50 €